
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR DAVI MUNIZ

Requeremos  à  Mesa  Diretora,  ouvido  o  Plenário  e  cumpridas  as  formalidades
regimentais,  que  seja  encaminhada  uma  Indicação  à  Presidente  da  Autarquia  de
Manutenção e Limpeza Urbana do Recife (EMLURB),  Sra.  Gabriela  Buarque Assunção de
Carvalho, para determinar a realização do serviço de  poda de árvore na Avenida Afonso
Olindense, s/nº, próximo à Upinha Vila Arraes, Bairro Várzea, Recife-PE.

JUSTIFICATIVA

O  serviço  solicitado  é  de  extrema  urgência,  tendo  em  vista  que  as  árvores  se
encontram  em  grande  proporção,  prejudicando  a  rede  elétrica,  podendo  causar  curto-
circuito com a ação dos ventos, bem como destruir os carros, com a queda de vários galhos,
colocando em risco a vida de alunos e transeuntes da localidade. 

Portanto, solicitamos o apoio dos nobres Pares desta Casa Legislativa para a aprovação
deste Requerimento, cujo objetivo é proporcionar melhorias para a nossa cidade.

Sala das Sessões Plenárias da Câmara Municipal do Recife, 9 de Julho de 2024.

DAVI MUNIZ
Vereador - PSD

Rua Princesa Isabel, nº 410, Boa Vista, Recife-PE, CEP: 50.050-450.
Telefone: (81) 3301-1256 / Fax.: (81) 3301-1262.

REQUERIMENTO Nº 6687/2024
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